



# Conexión Digital

GACETA CONEXIÓN DIGITAL, No. 23 Enero-Febrero de 2017



**La Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl cumple con las Acciones educativas que impulsa el gobierno estatal**



*Mexiquenses*  
**mejor preparados**

## **Directorio**

---

**Dr. Eruviel Ávila Villegas**

Gobernador Constitucional del Estado de México

**Ing. Simón Iván Villar Martínez**

Secretario de Educación

**Lic. Guillermo Alfredo Martínez González**

Subsecretario de Educación Media Superior y Superior

## **Autoridades de la UTN**

---

**Mtro. Noé Molina Rusiles**

Rector

**M. en E. Rosalinda Salazar Vega**

Secretaria Académica

**Lic. Irineo Ocaña Bruno**

Secretario de Vinculación Tecnológica Empresarial

**L.P. Francisco Alfredo Pimentel Velázquez**

Director de Difusión y Extensión Universitaria

**Lic. Fausto Mario González Arzate**

Contralor Interno

**Mtro. Edgardo Rodríguez Moreno**

Jefe de la Unidad de Planeación y Evaluación

# CONTENIDO

GACETA CONEXIÓN DIGITAL, No. 23 enero-febrero de 2017

## ACONTECER UNIVERSITARIO

- Pág. 1 El Programa de Becas del Gobierno del Estado de México, ofreció Becas a estudiantado de la UTN  
Capacitan a instructores del CONALEP en la UTN, bajo Programa de Cisco Systems
- 2 Estudiante de la UTN obtiene tercer lugar a nivel estatal en competencia de atletismo  
Recibe estudiantado "Plática de Inducción" a Servicios Bibliotecarios y Seguro Facultativo
- 3 Participan estudiantes de la UTN en Mesa de Análisis, organizada por el IEEM

## BREVES UTN

- Visita de Inspección para confirmar a la UTN como Espacio 100% Libre de Humo de Tabaco
- 4 UTN, sede del Registro para el examen de admisión a nivel medio superior de COMIPEMS  
Imparten curso de Protección Civil a personal docente y administrativo de la UTN  
Retira empresa especializada, sustancias del Almacén Temporal de Residuos Peligrosos de la UTN

## EJE RECTOR

- 5 Recibe UTN Certificado de Norma Mexicana en Igualdad Laboral y No Discriminación
- 6 La Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl cumple con las Acciones educativas que impulsa el gobierno estatal
- 8 Evaluadores de la DGAC recorren instalaciones de la UTN, para iniciar su certificación como Centro Formador en Aeronáutica
- 9 Estudiantado de la UTN participa en Campaña de Donación de Sangre
- 10 La UTN recibe en donación una segunda aeronave CESNA 211 por parte de SEDENA
- 11 Capacitan a estudiantado de la UTN, para proyecto del Nuevo Aeropuerto de la Ciudad y el Estado de México
- 12 La UTN da Bienvenida a padres de familia de estudiantes de nuevo ingreso

## El Programa de Becas del Gobierno del Estado de México, ofreció Becas a estudiantado de la UTN



Cerca de 500 becas que forman parte del Programa de Becas de Manutención del Gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría de la Contraloría, se ofrecieron para alumnado de la UTN, por parte de la Lic. Mónica Noriega Moreno, Contralora Social de esa dependencia de gobierno, quien asistió el viernes 24 de febrero del año que transcurre, ante más de 300 estudiantes de TSU e Ingeniería de todas las carreras de la Universidad, quienes acudieron al auditorio de Rectoría, para ser beneficiarios de este programa. El evento fue coordinado por la Subdirección de Servicios Académicos de esta Universidad y la Secretaría de la Contraloría del gobierno estatal.

## Capacitan a instructores del CONALEP en la UTN, bajo Programa de Cisco Systems



Como parte del Centro Cisco Networking Academy Program, del cual es sede de entrenamiento la División Académica de Telemática en la UTN y con el objetivo de formar a 29 instructores del Sistema CONALEP del Estado de México como Asociados Certificados en Cisco Network, a fin de que éstos difundan el conocimiento aplicado en dispositivos de conexión para redes informáticas como ruteadores, conmutadores y concentradores, entre alumnado y profesorado del mismo. Fue así que concluyó la capacitación del curso "CCNA R&S: Introduction to Networks", el martes 14 de febrero del año que transcurre a instructores de este Sistema educativo. El curso integró cinco módulos que se impartieron durante igual número de semanas de manera presencial y semi presencial (virtuales), por los docentes Marcía Granciano Nequiz, Juan Estrada López y Rodolfo Hernández Valdez de la carrera de Tecnologías de la Información y Comunicación Área Redes y Telecomunicaciones de esta Casa de Estudios, así como por la Gerente Técnico de Cisco Systems, Mtra. Karina Butrón. La capacitación concluyó con un examen y se les entregó a los instructores constancia de participación.

## Estudiante de la UTN obtiene tercer lugar a nivel estatal en competencia de atletismo

El estudiante de la División Académica de Administración de esta Casa de Estudios, Antony Giovanni Aparicio Aparicio, obtuvo el 4° lugar en la carrera de 10 km a nivel regional en Ecatepec de Morelos y el 3er lugar en carrera atlética estatal de 5 km en la ciudad de Toluca, quien pasó a la gran final de esta competencia y espera conseguir su pase a nivel nacional, representando a la UTN. Es importante señalar que, en su tiempo libre, el joven alumno de la carrera de TSU en Administración Área Recursos Humanos, practica el atletismo obteniendo buenos resultados en sus competencias, al convertirse en el mejor corredor de la rama varonil de esta Universidad.



## Recibe estudiantado "Plática de Inducción" a Servicios Bibliotecarios y Seguro Facultativo



Con el objetivo de que estudiantes de Primer Cuatrimestre de las divisiones académicas de esta Institución de Educación Superior conozcan los servicios bibliotecarios que tienen a su disposición, así como el servicio de salud al que tienen derecho, a través del Seguro Facultativo que deben tramitar ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS); del jueves 26 de enero al miércoles 1 de febrero del año que transcurre asistieron a una "Plática de Inducción" en la Biblioteca y el Auditorio de la UTN, respectivamente. Lo anterior, para que la Jefa de Servicio Bibliotecarios, Lic. Virginia Piña Mondragón y la responsable del trámite del seguro médico, adscrita al Departamento de Servicios Médicos, Lucila Cruz Acuca, expusieran ante los universitarios los trámites que deben realizar y hacer uso de estos derechos, pero también conozcan las sanciones al incumplir con algún trámite de alta o baja, o pasar inconvenientes por no contar con el servicio de salud, en caso de accidente o enfermedad. Así mismo, respondieron dudas y escucharon opiniones del estudiantado ahí reunido.

## Participan estudiantes de la UTN en Mesa de Análisis, organizada por el IEEM



A fin de que alumnado de esta Casa de Estudios conozca todo lo referente a los procesos electorales para promover una cultura cívica democrática en el Estado de México, los elementos que forman parte de un proceso de este tipo, los funcionarios involucrados en el mismo y sus atribuciones, así como los derechos y obligaciones de los votantes, el Coordinador perteneciente a la Dirección de Capacitación del Instituto Electoral Mexiquense (IEEM), Lic. Juan Manuel Ramírez González, dirigió la Mesa de Análisis denominada "Diálogo y Debate", integrada por seis estudiantes de la División Académica de Administración, en el Gimnasio de la UTN. El anterior ejercicio democrático se enriqueció gracias a la participación, comentarios y preguntas por parte de los estudiantes que asistieron a esta Mesa de Análisis de relevante importancia, puesto que los universitarios conocieron sus derechos como ciudadanos.

## Visita de Inspección para confirmar a la UTN como Espacio 100% Libre de Humo de Tabaco

Con el propósito de continuar con la evaluación de esta Universidad como "Espacio 100% Libre de Humo de Tabaco", la integrante del Programa de Prevención de Adicciones del Instituto de Salud del Estado de México (ISEM), Psicóloga Rocío Domínguez Valdez, efectuó la Segunda Visita de inspección y recorrido por instalaciones de esta Universidad, a fin de corroborar disminución de estudiantes, personal docente y administrativo, como fumadores. Así mismo, confirmar las medidas adoptadas por la UTN, su efectividad y el conocimiento que tenga tanto la comunidad universitaria como visitantes externos al plantel, sobre el reconocimiento que se pretende obtener por parte de esta Casa de Estudios.



## Imparten curso de Protección Civil a personal docente y administrativo de la UTN

Atendiendo las inquietudes de los brigadistas la Unidad interna de Protección Civil de la UTN (UIPC), en el sentido de que se capacite a personal docente y administrativo, conforme a los requerimientos, se llevó a cabo del 20 al 24 de febrero del año que transcurre el curso "Protección Civil", coordinado por la Dirección de Administración y Finanzas y la Dirección General de Protección Civil del Gobierno del Estado de México, a cargo del Instructor Juan Israel de la Cruz Contreras. En este curso se abordaron temas de atención a la salvaguarda de la sociedad civil, en caso de una emergencia o contingencia medio ambiental. Así mismo, se mostró a los asistentes un video del temblor ocurrido en la Ciudad de México en 1985, entre otras actividades teórico-prácticas desarrolladas durante la semana de duración del mismo. La inauguración del curso estuvo a cargo de personal adscrito a la Subdirección de Servicios Administrativos y se llevó a cabo en la Sala de Educación Continua del edificio de Tecnología Ambiental.



## Retira empresa especializada, sustancias del Almacén Temporal de Residuos Peligrosos de la UTN

Como parte del cumplimiento del Procedimiento para el Manejo y Control de Residuos Peligrosos, que se generan en esta Institución de Educación Superior, establecido dentro del Sistema de Gestión Ambiental. Personal de esta Universidad, encargado de entregar material y sustancias generadas en laboratorios de las divisiones académicas de Procesos de Producción y Tecnología Ambiental, corrobora cada seis meses que se encuentren debidamente etiquetados, empaquetados y protegidos, a fin de que personal de la empresa Econtainer, los retire del Almacén Temporal de Residuos Peligrosos de manera definitiva, para su resguardo final.



## UTN, sede del Registro para el examen de admisión a nivel medio superior de COMIPEMS

Más de 12 mil aspirantes de tercer año de Secundaria acudieron a la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, la cual fungió como sede del registro para el examen de admisión a nivel medio superior de la Comisión Metropolitana de Instituciones Públicas de Educación Media Superior (COMIPEMS). Los aspirantes realizaron el proceso en esta Universidad del 24 de febrero al 9 de marzo del año que transcurre en un horario de 8:00 de la mañana a 5:00 de la tarde, que consistió en entrega de documentación por parte del alumnado a integrantes de esta Comisión, recibiendo su comprobante de registro y una guía de estudio para presentar examen de ingreso hacia algún plantel de Educación Media Superior, localizado en el Estado de México y área metropolitana.



# Recibe UTN Certificado de Norma Mexicana en Igualdad Laboral y No Discriminación



“Los planteles educativos de la entidad son punta de lanza en acciones a favor de la igualdad y la inclusión; ya que la mayor creatividad y durabilidad de lo construido, solo se logra con el trabajo conjunto de hombres y mujeres”, así lo afirmó a nombre del Gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, la Secretaria de Educación de la entidad, Ana Lilia Herrera Anzaldo, durante la entrega del Certificado de la Norma Mexicana en Igualdad Laboral y No Discriminación, otorgado por la empresa internacional Factual Services S.C.

Durante la ceremonia de entrega, realizada en la Ciudad de Toluca, 29 Instituciones de Educación Superior del Estado de México, entre ellas la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, recibieron este certificado, ante la presencia de la Secretaria, quien agregó que es a través de la educación como se logrará incidir en las personas y las familias, para tener una mejor calidad de vida.

Por su parte, Guillermo Alfredo Martínez González, Subsecretario de Educación Media Superior y Superior, refirió que la educación es uno de los sectores que debe estar firmemente comprometido con las transformaciones que lleven a una sociedad más justa e incluyente; además informó que tres instituciones más están en proceso de certificación.

En este evento recibieron el certificado los Tecnológicos de Estudios Superiores de Chalco, Chimalhuacán, Coacalco, Ecatepec, Ixtapaluca, Jilotepec, Jocotitlán, San Felipe del Progreso, Tlanguistenco, Oriente del Estado de México y Valle de Bravo; las Universidades Digital del Estado de México, del Valle de Ecatepec, del Valle de Toluca; la Intercultural del Estado de México y la Mexiquense del Bicentenario.

Además de las Politécnicas de Atlacomulco, Atlautla, Cuautitlán Izcalli, Tecámac, Texcoco, Valle de México y Valle de Toluca; así como las Tecnológicas de Nezahualcóyotl, Fidel Velázquez, Sur del Estado de México, Tecámac, Valle de Toluca y Zinacantepec.

Cabe destacar que la Norma Mexicana NMX-R-025-SCFI-2015 en Igualdad Laboral y No Discriminación, es un instrumento vanguardista que transforma el ámbito laboral, mediante el impulso de acciones con perspectiva de género, en las que se contemplan grupos vulnerables.

# La Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl cumple con las Acciones educativas que impulsa el gobierno estatal



“El tener una educación superior para enfrentar con herramientas, tales como el manejo de dos o más idiomas, así como poseer conocimientos en certificaciones, hace posible la inserción al mercado laboral de los egresados de una gran Universidad como ésta, lo cual es relevante con la entrega de títulos universitarios el día de hoy”, precisó el representante de la Secretaría de Educación, Ana Lilia Herrera Anzaldo; José Ángel Fernández García, Director General del Tecnológico de Estudios Superiores de Chimalhuacán, en la Ceremonia de Entrega de Títulos, realizada en la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl.

El Director del TESCHI apuntó ante un aforo aproximado de mil asistentes, entre ellos padres de familia, docentes y titulados, que el gran trabajo que realiza el Gobernador de la entidad Eruviel Ávila Villegas por la educación mexiquense, fomenta profesionales comprometidos no sólo con la actividad laboral que desempeñan, sino que los hace asumir una excelente actitud para transformar su entorno y hacer de éste un mejor país.

A su vez el Rector de la UTN, Noé Molina Rusiles, al dar el mensaje de Bienvenida, felicitó a los 250 egresados de las nueve carreras de Técnico Superior Universitario e Ingeniería que recibieron el documento que los acredita como profesionistas, sumándose a los más de 22 mil que ya laboran en el sector productivo y mencionó que uno de los principios de esta Casa de Estudios, es el compromiso de impartir educación superior con un alto nivel de excelencia a sus educandos, tal y como lo marcan las directrices del Gobernador y la Secretaría de Educación.

El funcionario universitario, precisó que esta es una de las instituciones de educación superior que más apoyo recibe de parte del gobierno del estado en el rubro de becas y apoyos de Movilidad al extranjero, de manera concreta con los programas de Proyecta 10 mil y 100 mil a Canadá y Estados Unidos, respectivamente. También indicó que a casi cinco años de estar al frente de la UTN, se logró reducir el índice de deserción escolar de un 20% a un 3.5%, en tanto la matrícula en el mismo período se incrementó de 3 mil 500 a cerca de 7 mil estudiantes.

Molina Rusiles, habló sobre otros indicadores sobresalientes, como el aumento en el índice de titulación, consiguiendo el 85% en el nivel de TSU y 90% en el de Ingeniería, mientras que la beca de estímulo por aprovechamiento escolar aumentó al 60% de la población estudiantil beneficiada.



El directivo reconoció el esfuerzo tanto de los hoy egresados, así como de quienes aún permanecen en las aulas de este campus. Hizo hincapié en la preocupación y dedicación de los padres de familia para impulsar y apoyar a sus hijos, les agradeció el haber confiado en esta Institución educativa para su formación universitaria, dijo que su preparación profesional cimentada en los valores les permitirá el día de mañana alcanzar un buen desempeño en alguna empresa o institución.

Finalmente, el egresado de la carrera de Técnico Superior Universitario en Procesos Industriales Área Manufactura, Juan Francisco Alba Ramírez, destacó que "la UTN ha dado la oportunidad de abrir sus puertas a todos los estudiantes para proporcionarles conocimientos, habilidades y destrezas en la vida laboral, porque esta Universidad la hacen posible cada uno de los estudiantes y egresados que han transitado por ella a lo largo de más de 25 años de existencia", puntualizó.

A la "Ceremonia de Entrega de Títulos", efectuada en el Gimnasio de Usos Múltiples de esta Casa de Estudios, estuvieron en el presídium además de los directivos mencionados: la Rectora de la UT de San Juan del Río, Querétaro, Bibiana Rodríguez Montes; la Secretaria Académica, Rosalinda Salazar Vega y el Secretario de Vinculación, Irineo Ocaña Bruno, estos últimos integrantes de esta Universidad.

# Evaluadores de la DGAC recorren instalaciones de la UTN, para iniciar su certificación como Centro Formador en Aeronáutica



Ofrecer estudios de Educación Superior Tecnológica, es una de las prioridades establecidas por el Gobierno del Estado de México que dirige Eruviel Ávila Villegas, mediante la Secretaría de Educación que administra Ana Lilia Herrera Anzaldo.

Por esta razón, la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, a través de la carrera de TSU en Mantenimiento Aeronáutico Área Aviónica dio inicio a los trabajos de evaluación e inspección de instalaciones, equipos y herramientas, utilizados para impartir esta enseñanza a más de 200 estudiantes inscritos de primero a quinto cuatrimestres y convertirse así en Centro Formativo Universitario en Aeronáutica.

Fue así como personal adscrito a la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), encabezado por el Director de Licencias, Permisos y Certificaciones, Ing. José de Jesús Moreno Bautista; el responsable de Trámites y Licencias, C.P. Lázaro Delfino Díaz Sánchez y la Inspectora Aeronáutica de Escuelas Técnicas, Lic. María Leticia López Aguirre, acudieron a esta Casa de Estudios, a fin de recorrer aulas y laboratorios, para certificar ante estudiantes y docentes sobre la práctica ejercida en las instalaciones de esta Institución de Educación Superior, luego de entrevistarlos de forma improvisada.

Los evaluadores también inspeccionaron las aeronaves que posee esta carrera, para empleo y conocimiento del alumnado, al igual que confirmaron herramientas empleadas por éste en prácticas y actividades escolares.

Luego de llevarse una grata impresión de las instalaciones educativas para impartir la carrera de Mantenimiento Aeronáutico, al igual que del estudiantado, docentes y personal directivo de la carrera, señalaron que emitirán un primer reporte, para posteriormente regresar a la UTN y proseguir con la inspección de documentación de planes y programas de estudio de la misma, entre otros aspectos, a efecto de llegar a emitir quizá en corto plazo, Licencias necesarias por los egresados, a fin de que puedan ejercer su profesión en cualquier empresa aeronáutica.

# Estudiantado de la UTN participa en Campaña de Donación de Sangre

Preservar la Salud es uno de los objetivos del Gobierno estatal de Eruviel Ávila Villegas, a través de la Secretaría de Salud, por tal motivo la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl se suma a programas y campañas informativos y preventivos como la reciente "Campaña de Donación de Sangre UTN 2017", en apoyo a la Campaña Nacional de la Cruz Roja Mexicana y con el propósito de promover una cultura altruista.

Con la instalación de una unidad móvil de esta esta institución de salud no lucrativa y voluntaria frente al estacionamiento de la Cafetería de la UTN, los días 25 y 26 de enero del año que transcurre; estudiantes, docentes, personal administrativo y directivo de todas las divisiones académicas, así como de áreas de apoyo administrativo, acudieron al llamado de donación solicitado por el Departamento de Servicios Médicos.

Es importante mencionar que un día antes del inicio de la Campaña, personal de la Cruz Roja, acompañado por integrantes de Servicios Médicos de esta Casa de Estudios, recorrieron salones y laboratorios de las diferentes divisiones académicas, invitando al alumnado y docentes para ser parte de esta actividad de apoyo social y altruista.

El personal refirió los requisitos necesarios que deben poseer los donadores, al igual que la condición clínica de salud que debe presentar el donante, información que se registra y queda en el archivo nacional de la Cruz Roja. Así mismo indicaron las características del material que se emplea durante la donación el cual se utiliza una sola vez por persona.

Además, precisaron las ventajas de una donación pues se analiza la sangre y se práctica un examen médico, una prueba de anemia y la toma de signos vitales.

Por otra parte, y en retribución al apoyo altruista de los participantes, se les entrega al final de su aportación un distintivo, refrigerio y Diploma de colaboración al Programa de Donación de Sangre, pero lo más importante es que se les envía vía correo electrónico los resultados de su análisis sanguíneo y en caso de la detección oportuna de algún problema de salud se les da seguimiento o se les canaliza a su Centro de Afiliación de salud respectivo.



# La UTN recibe en donación una segunda aeronave CESNA 211 por parte de SEDENA



Dentro de los objetivos del Gobierno del Estado de México, que encabeza Eruviel Ávila Villegas, a través de la Secretaría de Educación que titula Ana Lilia Herrera Anzaldo, de fortalecer la Educación Superior Tecnológica con innovación, competitividad y calidad, por lo cual la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl gestionó la donación de una avioneta a la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) desde el año 2015, precisó el Rector Noé Molina Rusiles, para sumar herramientas con las que estudiantes de la carrera aeronáutica realicen sus prácticas.

La carrera en Mantenimiento Aeronáutico Área Aviónica, de reciente creación en esta Universidad, perfila a jóvenes mexiquenses en tareas de mantenimiento con relación a la mecánica, eléctrica y electrónica de aeronaves, para contribuir a la seguridad de la operación aérea.

En este sentido, explicó Molina Rusiles, "la UTN comenzó con las gestiones de donación desde enero de 2015, de un Avión ante la Procuraduría General de la República y dos Aeronaves ante el titular de la SEDENA, el General de División Salvador Cienfuegos Zepeda, siendo entregados la primera en junio y el segundo, un helicóptero de observación Bell 206, en octubre del año pasado.

La aeronave recibida a finales de 2016, es una avioneta modelo CESNA 211, la cual se encontraba en la Escuela Militar de Aviación en Zapopan Jalisco y que fue entregada a la UTN tras una evaluación minuciosa incluyó desde el tipo de suelo, extensión de la superficie del recinto universitario y demás requisitos solicitados por la Secretaría Federal mencionada, quien además apoyó con su personal militar especializado para el ensamble, desensamble y colocación de la misma al interior de la UTN.

Cabe destacar que "con la obtención de las aeronaves en referencia, permite al estudiantado poseer un laboratorio de prácticas para vincular los conocimientos y habilidades adquiridos en el aula con la realidad laboral, así como cubrir con ello su programa de estudios que consiste en 70% práctica y 30% teoría", acotó el dirigente universitario.

# Capacitan a estudiantado de la UTN, para proyecto del Nuevo Aeropuerto de la Ciudad y el Estado de México



Más de 290 estudiantes de diferentes Instituciones de Educación Superior de la Zona Oriente del Estado de México, incluida la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, fueron capacitados para desarrollar un proyecto sobre la construcción e infraestructura del Nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México, mencionó el Rector de esta Casa de Estudios, Mtro. Noé Molina Rusiles, al dar inicio a la capacitación a impartirse en instalaciones de esta Universidad.

Sobre los trabajos que se desarrollaron durante cuatro días por parte de los estudiantes, la Coordinadora del Proyecto Aeroportuario Zona Oriente, Lic. Bárbara Mañón Campos, perteneciente al Centro de Estudios e Investigación en Desarrollo y Asistencia Social (CEIDAS), explicó que se emplearán cuatro días para capacitar a los universitarios en programación neurolingüística, comunicación y coaching en Desarrollo Humano, así como proporcionarles información y herramientas que les ayuden en el trabajo comunitario que llevarán a cabo del 24 de enero al 31 de marzo con ciudadanos de los municipios de Ecatepec, Nezahualcóyotl, San Mateo Atenco y Texcoco, demarcaciones que se verán beneficiadas con la instalación y operación de este proyecto del gobierno federal.

Cabe destacar que el actual Aeropuerto de la Ciudad de México fue inaugurado en 1952 y en materia de transporte de usuarios, se ubica en el lugar 52 a nivel internacional y en transporte de carga ocupa el lugar 50 y mueve solo el 0.6% del total de la carga que transita por los 55 mejores aeropuertos a nivel mundial, de ahí la trascendencia de este nuevo proyecto.

Con la puesta en marcha de este Aeropuerto Internacional en el 2020, se convertirá en el tercero más grande, tanto en extensión como en atención al público en general, sólo detrás de los aeropuertos de Hong Kong en primer sitio y Dubái en el segundo puesto.

## La UTN da Bienvenida a padres de familia de estudiantes de nuevo ingreso

Con el objetivo de seguir lineamientos del Gobernador de la entidad, Eruviel Ávila Villegas, a fin de coadyuvar en la formación de estudiantes con sólidos valores de honestidad, respeto, compartimiento y desenvolvimiento escolar, entre otros. El Rector de esta Universidad, Noé Molina Rusiles, explicó que el personal directivo se reunió con padres de familia de alumnos de nuevo ingreso, para darles la bienvenida y explicarles el modelo y sistema educativo, "porque éstas son las indicaciones de nuestro Gobernador", precisó el dirigente universitario.

El Director de la División Académica de Telemática de la UTN, Mtro. Armando Lule Peralta, coordinó la visita de padres de familia de estudiantes de primer cuatrimestre de dicha División, con el apoyo de la Coordinadora de la carrera de Mantenimiento Aeronáutico Área Aviónica, Ing. Amelia Dehesa Tepichín, así como profesores de carrera, quienes dieron una plática de la Semblanza Universitaria y el Modelo Educativo.

Precisó también que es de vital importancia explicar a los asistentes que el Gobernador giró indicaciones a la Secretaria de Educación, Ana Lilia Herrera Anzaldo, para que esté pendiente de la impartición de clases en aulas y laboratorios de cada una de las carreras, con la finalidad de asegurar educación de calidad para sus hijos en esta Casa de Estudios.

En la reunión, se destacó que lo anterior no sería posible sin el trabajo y la dedicación del personal docente, quien tiene mucho que ver con logros institucionales, como la disminución del índice de deserción escolar que hace cinco años fue de 19.5 %, mientras que el dato más reciente indica que es de 3.5%, como el hecho de que cada vez es mayor el número de estudiantes que tienen una beca escolarizada y se motivan al obtener dos títulos y dos cédulas profesionales que se ofrecen, el de TSU y el de ingeniería.



Mexiquenses mejor preparados



Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl

## Técnico Superior Universitario en:

- Mantenimiento Aeronáutico Área Avionica
- Administración Área Recursos Humanos
- Desarrollo de Negocios Área Mercadotecnia
- TIC, Área Sistemas Informáticos
- TIC, Área Multimedia y Comercio Electrónico
- TIC, Área Redes y Telecomunicaciones
- Procesos Industriales Área Manufactura
- Química Área Tecnología Ambiental
- Mecatrónica Área Sistemas de Manufactura Flexible

## Ingenierías en:

- Negocios y Gestión Empresarial
- Tecnologías de la Información y Comunicación
- Tecnologías de la Producción
- Tecnología Ambiental
- Mecatrónica
- **TSU: 19 de junio de 2017 al 13 de julio de 2017**
- **Continuidad de estudios de ingeniería: 21 de marzo de 2017 al 7 de abril de 2017**



Tel.: (0155) 5716 9700,  
exts: 9719, 2065 y 2064

[www.utn.edu.mx](http://www.utn.edu.mx)

